



Pièces	15 Pièces
Superficie	567 m²
Référence	6058
Prix	5 950 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Cet exceptionnel château situé sur les collines Niçoises, dans le cœur rural de la Côte d'Azur, a été magnifiquement restauré par le célèbre Architecte André Svetchine. Construit au 17ème siècle il se dresse sur 68 hectares de terrain privé arboré d'essences méditerranéennes. A seulement 30 minutes des plages méditerranéennes, de Nice et de son aéroport international et à seulement 1 heure 30 minutes des stations de ski il offre le cadre idéal pour les amoureux des propriétés empreintes d'histoire .La propriété se compose du chateau, d'une maison de gardien, d'un studio indépendant ainsi que ...

This exceptional chateau located on the hills of Nice, in the rural heart of the Côte d'Azur, has been magnificently restored by the famous Architect André Svetchine. Built in the 17th century, it stands on 68 hectares of private land planted with Mediterranean species. Only 30 minutes from the Mediterranean beaches, Nice and its international airport and only 1 hour 30 minutes from the ski resorts, it offers the ideal setting for lovers of properties steeped in history. The property consists of a castle, a caretaker's house, an independent studio and a small Provencal farmhouse. The castle ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

